



## 南縁の 焦げんばかりの 菊日和 (松本たかし)

10月に入っても、日中は汗ばむような陽気が続きましたが、中旬を過ぎ、ようやく過ごしやすくなりました。8日(金)に前期末考査が終わり、12日(火)からは、後期がスタートしました。3年生は就職の第1次選考が終わり、指定校推薦入試やAO入試を皮切りに、受験の本番が始まりました。また、本校から今年の大学入試センター試験への出願者は108名でした。各自が第一志望に向かって、最後まであきらめず努力し、それぞれの進路目標を達成してくれることを期待します。

## 家庭との連携を目指して～地区懇談会

5日(火)、6日(水)の両日、午後7時30分から9時の日程で、地区懇談会を開催しました。この行事は、PTAの連携を強化するため、毎年、有田市以北、有田川町、湯浅町以南の3つの地区に分かれて開催します。昨年度は有田川町及び湯浅町以南の2地区が気象警報のため中止となり、今年は2年振りの開催となりました。各地区では、学校からの説明の後、学年別に分かれて懇談会を行いました。参加者は、3地区合わせてのべ65名と少人数でしたが、相談や活発な意見交換を行うことができ、たいへん有意義な会となりました。

## 耐久の伝統行事～ロングハイキング

15日(金)、16日(土)は、2年生を対象にロングハイキングを行いました。この催しは今年で31回を数え、自然と親しみ、友情を育むとともに、長距離を歩き通すことで得られる忍耐力や達成感を味わう、本校の伝統行事です。1日目は、校内で高野山についての研修と結団式を行い、バスで高野山に向けて出発しました。到着後は山内を散策し、宿坊ではクラス活動等を行い、宿泊しました。2日目は5時30分に起床、高野山から清水町の押出活性館まで、約27kmの道のりを歩きました。当日の高野山の気温は11.8℃と、例年より少しだけ高めでした。曇りの多い天候でしたが、雨にも遭わず、たいへん歩きやすい条件でした。今年の完歩者は233名でした。参加者は皆、この経験を高校生活のよい思い出とすることができたと考えます。多くの保護者の方々にもご協力いただき、この行事をスムーズに運営するできたことに感謝いたします。

## 社会問題について考える～人権学習

25日(月)、28日(木)は、学年別に人権学習を行いました。1年生は25日午後に、戦争と平和、生命の尊さを考えることを目標に、映画「縞模様のパジャマの少年」を鑑賞しました。2年生は28日の3、4限に、さまざまな社会問題から人権を学ぶことを目標に、NPO白浜レスキューネットワーク理事長で、いのちの電話を通して自殺企図者と長年にわたり関わってこられた藤藪庸一氏を講師に迎え、「愛とは犠牲を払うこと」と題した講演を行いました。3年生は25日の6、7限に、本校の元校長で、現在和歌山外国語専門学校長の藪添泰弘氏を講師に迎え、よりよい社会の実現を目指し、多様な文化や生き方を学ぶことを目標に、「卒業する君たちへ」～さまざまな社会問題から人権について考える～と題した講演を行いました。生徒たちは、どの学年もたいへん熱心に、映画の画面に見入ったり、講師の先生の言葉に耳を傾けたりしており、十分に本時の目標を達成することができたと考えます。

## その他のトピックス

☆男子バレーボール部 県高校選手権大会 第3位  
☆軟式野球部 県高校新人戦 優勝 近畿大会出場



## ★ 2010年11月の主な予定★

- |                   |       |                    |               |
|-------------------|-------|--------------------|---------------|
| ◎ 縄跳び大会           | 1日(月) | ◎ 第1回センタープレテスト(3年) | 5日(金)～6日(土)   |
| ◎ 学校評議員会          | 2日(火) | ◎ 校内読書旬間           | 1日(月)～12日(金)  |
| ◎ 進路講演会(12年及び保護者) | 4日(木) | ◎ 第2回センタープレテスト(3年) | 19日(金)～20日(土) |
| ◎ 小論文模試(3年)       | 5日(金) | ◎ がんばれ母校!先輩が先生講演会  | 22日(月)        |
|                   |       | ◎ 後期中間I考査発表        | 24日(水)        |

